

Seminario sobre la Comunicación Judicial como herramienta de cambio positivo

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 02 Mayo 2022 11:00

La Asociación Iberoamericana de Profesionales de la Comunicación Judicial (JusCom) invita a usted al seminario "La Comunicación Judicial como herramienta de cambio positivo".

Disertantes:

- María del Carmen Battaini Jueza del Superior Tribunal de Justicia de la Provincia de Tierra del Fuego. Presidenta de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia de las Provincias Argentinas y CABA (Jufejus).
- Roberto Germán Busamia Vocal del Tribunal Superior de Justicia de la Provincial del Neuquén. Integrante de Comisión Directiva de REFLEJAR (Red Federal de Escuelas de Capacitación de la Junta Federal de Cortes - Jufejus).

Se llevará a cabo los días lunes 2 y martes 3 de mayo, de 18:30 a 19:30 horas, presencialmente en la sede de JUFEJUS (Av. Leandro N. Alem 1074, 2do piso, CABA).

También se podrá participar de forma virtual a través de la plataforma ZOOM.

La actividad no es arancelada y cuenta con cupos limitados.

Inscripciones a través de [este enlace](#)

Para más información contáctanos a través de contacto@juscom.org